

◀ AL PUEBLO DE ALGAIDA ▶

Los jóvenes cantadores de «deche-lo-dol», de las fiestas de Pascua, se dirigen al pueblo para ponerlo al corriente de la situación en que se encuentran, relativo con el dinero que recaudaron para la celebración del baile de dicha fiesta.

Hace unos cuantos días, fué una comisión a solicitar permiso al Sr. Alcalde, para celebrar el baile antes citado, dicho baile, lo queríamos celebrar mitad de Jotas y boleros y mitad de sala, y el Sr. Alcalde nos denegó el permiso.

Vista la intransigencia del Sr. Alcalde, hemos acordado guardar el dinero hasta que tengamos un Alcalde más comprensible, que nos ceda permiso para celebrar el baile con entera libertad, siempre dentro de la ley y con toda la moralidad que requieren dichos actos.

Por eso pueblo de Algaida, no tengas cuidado, esta comisión de jóvenes sabrá corresponder al compromiso que contrajó contigo el día que te solicitó el dinero.

La Comisión.